

Pressemeldung  
Heidenheim, 10. Mai 2017

## **Sportabzeichen-Wettbewerb der Sparkassen**

**Seit April heißt es für Schulen, Sportvereine und alle anderen wieder: Ran an die Bewegung! Die Sparkassen-Finanzgruppe lobt für die sportlichsten Leistungen oder die einfallreichsten Beiträge beim Sportabzeichen-Wettbewerb Preise im Gesamtwert von 100.000 Euro aus. Anmeldung unter [www.sportabzeichen-wettbewerb.de](http://www.sportabzeichen-wettbewerb.de).**

Manchmal muss auch Bewegung angeschoben werden. Aus diesem Grund hat die Sparkassen-Finanzgruppe den Sportabzeichen-Wettbewerb ins Leben gerufen. Seit Anfang April können sich Schulen, Vereine, Einzelpersonen oder Institutionen anmelden. Die Schulen und Vereine, die im Verhältnis zur Anzahl ihrer Mitglieder die meisten Sportabzeichen ablegen, landen ganz vorn. Mit Foto- oder Videobeiträgen, die besondere Engagements dokumentieren, sind zudem Sonderpreise zu gewinnen.

„Ziel ist es, mehr Menschen für das Sportabzeichen zu begeistern, um Bewegung zu einem natürlichen Bestandteil des Lebens zu machen“, erklärt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Dafür bietet das Sportabzeichen beste Voraussetzungen, indem es eine Brücke schlägt zwischen dem gemeinschaftlichen Erlebnis, dem Training und dem individuellen Leistungsnachweis als sportliche Anerkennung. Und zwar für Menschen mit und ohne Behinderung.

Anmeldungen können über das Portal [www.sportabzeichen-wettbewerb.de](http://www.sportabzeichen-wettbewerb.de) erfolgen. Über die zehn besten Beiträge beim Sonderpreis, an dem Einzelpersonen, Unternehmen, Vereine, Sportabzeichen-Treffs, Behörden oder andere Institutionen teilnehmen können, entscheidet das Publikum in einem Online-Voting. Weitere Gewinner ermittelt eine Jury.

Die Preise im Gesamtwert von 100.000 Euro sollen Vereinen und Schulen die Möglichkeit geben, lang gehegte Wünsche zu verwirklichen; etwa neue Sportgeräte anzuschaffen oder außergewöhnliche Sportveranstaltungen mit ihren Mitgliedern beziehungsweise Schülern zu organisieren. „Der Sportabzeichen-Wettbewerb mit seinen attraktiven Preisen ist eine ideale Möglichkeit, sowohl die Mitglieder zu motivieren als auch etwas Gutes für den Verein zu tun“, sagt Klaus-Dieter Marx, Präsident des Sportkreis Heidenheim.

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist der größte nichtstaatliche Sportförderer in Deutschland. Ihren Fixpunkt hat die Förderung in der Zusammenarbeit mit dem Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) als Olympia Partner Deutschland. Der größte Teil der Fördersumme aber fließt über die regionalen Sparkassen und Verbundpartner in den Breiten- und Spitzensport. „Sport fördern“, sagt Steck „heißt Standorte lebenswert machen.“



**BU: v.l. Manfred Albrecht, Sportabzeichen-Beauftragter des Sportkreis Heidenheim e.V., Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und Klaus-Dieter Marx, Präsident Sportkreis Heidenheim e.V., geben den Start frei für den Sportabzeichen-Wettbewerb 2017.**